

## Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて！～

### 神農祭

しゃっちょうは行く！



メディセレスクール  
ファウンダー  
児島 恵美子

メディセレス生徒の健康と国家試験合格を祈願するため、今年も葉の神様を祀る少彦名神社の「神農祭」に行ってきました。神社の別所宮司と医療業界の話だけでなく、EXPO2025大阪・関西万博（大阪万博）の話でも盛り上がりました。

その後、大阪万博ヘルスケアパビリオン総合プロデューサーでもある大阪大学の森下竜一教授の講演「いよいよ来るぞ！ 大阪・関西万博 大阪ヘルスケアパビリオン：2050年のミライの大阪」を聞きました。来年開催予定の大阪万博に出展する大阪ヘルスケアパビリオンでは、再生医療の先進性などに触れられるほか、PHRを用いて25年後の自分と出会えるという体験型展示も目指しているそうで、急に万博に興味がわいてきました。

大阪万博（1970年開催）といえば「太陽の塔」が有名ですね。当初は万博の開催終了に合わせて撤去する予定でしたが、撤去反対の署名活動などから現在も保存されています。そして、来年の万博のシンボルとなる大屋根リングについても「終了後に撤去するのはもったいない」という話が出ているそうで、時代は変わっても万博のシンボルを大切にしたい気持ちは変わらないようです。

万博では未来をテーマとしたエンターテインメントも体感できるそうです。未来のヘルスケアには興味津々であり、医療関係者として一度は行かなければと思いました。